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ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ2 ЧТО В ИТОГЕ

В мероприятии приняли уча-
стие заместители главы админи-
страции Сергей Сысуев и Елена 
Запруднова, представители про-
фильных управлений админи-
страции города и руководитель 
подрядной организации.

Проект обновления спортив-
ной площадки - инвестицион-
ный. Подрядчиком уже выпол-
нен значительный объем работ. 
В ближайшее время на терри-
тории парка появится новый 
спортивный объект, отвечающий 
всем современным требовани-
ям. Дмитрий Наумов отметил, 

что площадка станет новой 
точкой притяжения для занятий 
спортом и активного отдыха жи-
телей города.

Работа по созданию новых 
спортивных объектов, обще-
ственных пространств ведутся 
и в других районах города. Так, 
в текущем году на территории 
лицея № 17 планируется строи-
тельство физкультурно-оздоро-
вительного комплекса открытого 
типа. А муниципальный «Город-
ской центр здоровья» стал по-
бедителем конкурса инициатив-
ных проектов. На полученные 

из областного бюджета 2 млн. 
рублей планируется отремонти-
ровать кровлю здания, устано-
вить систему снегозадержания, а 
также новое освещение.

В ходе совещания Дмитрий На-

умов поручил профильным струк-
турным подразделениям админи-
страции города проработать вопрос 
по оборудованию скейт-площадки 
одного из микрорайонов города. С 
такой просьбой обратились к главе 
города владимирцы.

РАЗВИВАЕМ СПОРТИВНУЮ 
ИНФРАСТРУКТУРУ
Глава города Владимира Дмитрий Наумов про-
вел выездное совещание по вопросам развития 
городской спортивной инфраструктуры, в ходе 
которого проконтролировал ход обновления 
спортивной площадки в Центральном парке 
вблизи ледового дворца «Полярис». 

Автобус 18с  
изменит свой маршрут с 19 августа
С 19 августа 2024 автобусный маршрут № 18С «Лесной - 
ул. Чайковского» продлевается до остановки «ул. Совхоз 
«Вышка». Соответствующее решение принято комиссией 
по организации перевозки пассажиров транспортом 
общего пользования на территории города Владимира 
и соответствует предложениям в рамках комплексной 
системы транспортного обслуживания населения.

Как отметил начальник управления транспорта и связи 
администрации города Владимира Юрий Иванов, обнов-
лённый маршрут пройдет через районы Военный городок 
и совхоз Вышка, что улучшит транспортную доступность 
для жителей улиц Красноармейская, Нижняя Дуброва и к 
ним прилегающих.

Автобусы 18С будут следовать  
через следующие остановочные пункты:
• Лесной 
• Агрокомплекс 
• Лемешки-1 
• Боголюбово-3 
• Боголюбово-2 
• Боголюбово-1 
• Сады «Сунгирь» 
• Сунгирь 
• театр «Разгуляй»  
• Сады на Добросельской  
• Городская больница № 5 
• Суздальский пр-кт 
• Детская больница  
• ул. Дмитрия Погодина  
• Владимирский химический завод  
• Князь-Владимирское кладбище  
• Плавательный бассейн  
• Дом культуры молодёжи  
• ул. Полины Осипенко  
• Рынок «Ополье»  
• ул. Мира 
• Всполье 
• пл. Ленина 
• Владимирский государственный  

университет  
• ул. Гастелло 
• ул. Белоконской 
• Марьинка 
• Педагогический институт 
• ул. Красноармейская 
• Школа № 16 
• Военная поликлиника 
• Помпецкий переулок 
• ул.9-го Января 
• Михайловский пруд 
• ул. Казарменная 
• Левитановский сквер 
• пл. Победы 
• ул. Пугачёва 
• пр-кт Ленина 
• ул. Верхняя Дуброва 
• парк «Дружба» 
• рынок «Слобода» 
• Парковая
• ул. Совхоз Вышка

В ходе сегодняшней поездки Дмитрий Нау-
мов посетил среднюю школу № 36. Своих пер-
вых учеников она приняла в 1977 году.

Заместитель директора по учебно-воспита-
тельной работе Евгений Гагарин сообщил, что 
в этом году в школе выполнен капитальный ре-
монт санузлов, крыльца входной группы, косме-
тический ремонт ряда школьных помещений, а 
также обновлена система видеонаблюдения. 
Он отметил, что разработанный инициативный 
проект - организация инженерного класса был 
одобрен и на его реализацию школа получила 
5 млн. руб. Планируется, что проект будет вне-
дрен до конца октября этого года.

В ходе визита Дмитрий Наумов осмотрел 
столовую, спортивный зал, учебные классы. 
Глава города отметил, что эта самая большая 
школа по количеству учеников. Она постепен-
но становится лучше, но еще требуется ремонт 
отдельных классов, помещений, актового зала 
и прилегающих территорий. Он подчеркнул, 
что администрация города продолжает работу 
по привлечению финансовых средств, в т.ч. це-
левых программ разного уровня на ремонт и 
модернизацию городских школ.

По мнению Дмитрия Наумова, школа № 36 
в готова к приему детей. При подготовке к но-
вому учебному году внимание также уделялось 
безопасности учеников, организации питания и 
мест для отдыха учащихся.

Заместитель главы администрации Елена За-
пруднова напомнила, что в этом году из област-
ного бюджета городу Владимиру выделено 57,6 
млн рублей на благоустройство территории 
детских садов и школ. На эти средства обновят 
асфальт в двух школах и семи детских садах.

Она сообщила, что в ходе подготовки к ново-
му учебному году в образовательных учрежде-
ниях выполняются различные виды ремонтных 
работ, обновляется материально-техническая 
база. На эти цели в этом году было направлено 
более 83 млн. рублей.

Кроме того, в рамках реализации региональ-
ного проекта «Современная школа» на средства 
федерального бюджета в школах 35 и 49 будут 
созданы школьные «Кванториумы». В школах 
10, 21, 25, 38, 42, 46, 49 планируется открытие 
специализированных кружков по беспилотным 

летательным аппарат (БПЛА). В школах 19, 22, 
49 создаются места дополнительного образо-
вания. В девяти учебных учреждениях реали-
зуются инициативные проекты.

Работы по капитальному ремонту здания 
школы № 26 согласно условий контракта пла-
нируется завершить к декабрю этого года.

Среднюю школу № 46 сегодня посетил на-
чальник управления образования и молодеж-
ной политики Роман Чуркин. Своих первых уче-
ников это учебное учреждение приняло в 2021 
году. На сегодняшний день в школе обучаются 
1503 ученика. «Первый раз в первый класс» в 
этом году пойдут 135 первоклассников.

Директор школы Ирина Казанцева расска-
зала, что в рамках подготовки к новому учебно-
му году в школе оборудованы помещения под 
специализированные кружки БПЛА, в которых 
учащиеся смогут получить как навыки пилоти-
рования, так и программирования беспилотных 
летательных аппаратов. На это направлено 970 
тыс. руб. из городского бюджета. Занятия нач-
нутся 2 сентября.

Дмитрий Наумов подчеркнул, что подготовка 
учебных учреждений к новому учебному году 
прошла по плану. На сегодняшний день во Вла-
димире признаны готовыми к новому учебному 
году 146 образовательных учреждений. Средняя 
школа № 26 в приемке не участвовала в связи с 
проведением в ней капитального ремонта.

ГОТОВИМСЯ К УЧЕБНОМУ ГОДУ
Глава города Владимира Дмитрий Наумов продолжает рабочие 
поездки по проверке готовности городских образовательных 
учреждений к новому учебному году.

СПРАВКА

В городе Владимире работают 147 
образовательных учреждений, из них:  
50 общеобразовательных учреждений  
(49 - муниципальных, включая ГМУК, 
1 - негосударственное),  93 дошкольных 
учреждения.



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ 3СЛОВО ДЕПУТАТУ

ВМЕСТЕ МЫ  
ВСЕ ПРЕОДОЛЕЕМ!

Буквально через трое суток после 
нападения вооруженных сил Украи-
ны на Курскую область из Владими-
ра отправился конвой с экстренной 
гуманитарной помощью для наших 
пострадавших соотечественников. В 
тот день с самого утра возле здания 
Правительства Владимирской области 
было очень оживленно. К грузови-
ку-пятитонке одна за другой подъез-
жали доверху заполненные «газели», 
которые тут же споро разгружали во-
лонтеры-молодогвардейцы. В очере-
ди выстроились машины из Мурома, 
Вязников, Петушков и других райцен-
тров нашего региона. Были, конечно, 
и владимирские. Председатель го-
родского Совета народных депутатов 
областного центра Николай Толбухин 
и его заместитель Лариса Пышонина 
приехали проконтролировать процесс 
погрузки гуманитарного конвоя.

–  Мы все знаем о преступлени-
ях киевского режима на территории 
Курской области. От нападения груп-
пировки ВСУ пострадали прежде все-
го мирные жители, им крайне необхо-
дима помощь, – рассказал Николай 
Толбухин. – Сейчас вся страна стара-
ется поддержать наших соотечествен-
ников – мы своих не бросаем. По 

инициативе партии «Единая Россия», 
его регионального отделения и лично 
губернатора Владимирской области 
Александра Александровича Авдеева 
в кратчайшие сроки был организо-
ван сбор гуманитарной помощи для 
немедленной отправки тем, кто в ней 
нуждается. 

Все без исключения депутаты 
владимирского городского Совета 
откликнулись и приняли участие в 
этой акции. Буквально за сутки нам 
удалось собрать самое необходимое 
и привезти к месту формирования 
гуманитарного конвоя. Мы также про-
информировали предпринимателей о 
возможности помочь – они активно 
откликнулись, большое им спасибо 
за поддержку! Ведь главной состав-
ляющей груза, который мы отправили, 
стала, пожалуй, не столько бытовая 
техника, холодильники, генераторы, 
комплекты постельного белья и про-
дукты питания, сколько тепло наших 
сердец, которым мы от всей души хо-
тим поделиться. Мы прекрасно осоз-
наем, что все жители нашего региона 
в трудную минуту поддерживают Кур-
скую область. Уверен, мирная жизнь 
там скоро наладится, а сегодня осо-
бенно важно быть неравнодушными!

  Зампредседателя владимирского 
СНД Лариса Пышонина особо отме-
тила активную вовлеченность влади-
мирцев в акцию поддержки постра-
давшим от бессмысленного и столь же 
жестокого вторжения ВСУ:

– Многие наши коллеги-депутаты 

уже 6 августа – в день нападения 
украинской военной группировки 
на Курскую область – изъявили же-
лание помочь пострадавшим жите-
лям. Конечно, организованный по 
инициативе губернатора конвой с 
гуманитарной помощью стал неким 
объединяющим началом и помог кон-

солидировать наши усилия. Вообще, 
предварительно планировалось от-
править в помощь людям пятитонный 
грузовик и еще одну газель с гума-
нитаркой как экстренную, срочную 
помощь. Ведь пострадавшим людям 
прямо сейчас необходимо все – от 
продовольствия, питьевой воды и 
средств личной гигиены до бытовой 
техники, чтобы элементарно пости-
рать и приготовить пищу. И мы стали 
свидетелями того, как к месту форми-
рования гуманитарного конвоя ма-
шины шли буквально одна за другой. 
Не только из районов области, но и от 
отдельных предприятий, от частных 
лиц. Потому что людям небезразлич-
но. Потому что своих не бросаем. Это 
очень важно. 

В итоге для первой отправки мы 
собрали заметно больше, чем пла-
нировали – порядка 12 тонн груза. 
Конечно, поддержка на этом не 
прекратилась. Вслед за первым в 
Курскую область отправился и вто-
рой гуманитарный конвой из Вла-
димирской области – в этот раз уже 
20 тонн груза, предназначенного 
для пунктов временного размеще-
ния. Сейчас к сбору помощи активно 
подключились и простые жители – 
недавно «Народный фронт» открыл 
во Владимире пункт по сбору гума-
нитарной помощи от населения на 
Большой Московской, 62Б. Вместе 
мы все преодолеем!

События второй недели августа убедительно доказали, 
что в угоду своим западным хозяевам киевский режим 
готов даже на такие отчаянные и столь же бессмыс-
ленные меры, как прорыв государственной границы и 
атака российской территории группировкой войск. О 
том, как на это вторжение откликнулось наше государ-
ство, мы в курсе: руководство страны и военные свое 
дело знают. А как отозвались простые мирные жители? 
Те, что живут далеко от мест военных действий?



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ4 ЛЮДИ ДЕЛА

СДЕЛАЛИ СВОЙ ВЫБОР –  
ВСТАЛИ НА ЗАЩИТУ РОДИНЫ

13 августа еще одна группа контрактников из Владимира и области отправи-
лась в учебные подразделения для подготовки к выполнению боевых задач в зоне 
специальной военной операции. Большинство добровольцев приняли окончатель-
ное решение встать на защиту Родины после атаки ВСУ на Курскую область. «Это 
нужно остановить как можно скорее, верю, что буду полезен своей стране», - сказал 
доброволец Сергей.

Торжественную церемонию отправки, которая прошла в муниципальном Доме 
культуры молодёжи, по традиции открыли гимном Российской Федерации. Напут-
ствуя контрактников, начальник отделения по военно-патриотической работе об-
ластного военкомата полковник Сергей Сливин поблагодарил бойцов и посовето-
вал быть как можно более собранными на этапе обучения и переподготовки.

Депутат Законодательного Собрания Владимирской области Екатерина Плышев-
ская подчеркнула, что здесь, в тылу, государство сделает всё возможное для семей 
бойцов, чтобы они ни в чем не нуждались. «Главное, - сказала депутат, - возвращай-
тесь скорее с победой!»

С отеческим напутствием к контрактникам обратился ветеран Вооруженных Сил 
Российской Федерации генерал-лейтенант Геннадий Сынков.

Священник Свято-Казанского храма города Владимира отец Алексей (Горев) об-
ратился с духовным наставлением и благословил бойцов.

Каждый из контрактников получил трогательное послание от юных владимир-
цев, написанное в рамках акции «Письмо солдату».

Встать в ряды Вооруженных Сил России сегодня может стать каждый желаю-
щий. Набор на службу по контракту во Владимире ведется по следующим адре-
сам пунктов отбора на военную службу по контракту:

- ул. Стрелецкая, 55-а,
- ул. 1-я Пионерская, 92.
Также можно обратиться в военный комиссариат по месту жительства. 
Телефон для справок: +7 (4922) 40–15–88, 
e-mail: povsk-vladimir@mil.ru. Телефон «горячей линии» - 117.

А все потому, что нынешний ди-
ректор Дома культуры - необычайно 
творческий и одаренный природой 
человек. Организаторский талант и 
качества руководителя, сочетаются в 
нем с невероятной харизмой и боль-
шим опытом работы в качестве веду-
щего и организатора мероприятий.

Сергей Артемьев – профессио-
нальный ведущий и вокалист, режис-
сер, организатор событийных меро-
приятий, лауреат Международных и 
Всероссийских эстрадных конкурсов. 
Обладатель Городской премии в обла-
сти культуры и искусства.

ДК микрорайона Оргтруд Артемьев 
возглавил в 2017 году, создал ком-
фортные условия для работы своей 
творческий команды. Вместе с едино-
мышленниками поднял культурную 
жизнь микрорайона на новый уровень.

Стоит отметить, что до этого Сергей 
Викторович 17 лет проработал руко-
водителем творческих вокальных кол-
лективов Городского Дворца культуры. 
Воспитал большое количество талант-
ливых учеников, передал им свой опыт 
и знания. Всего же в сфере культуры 
Артемьев работает вот уже 27 лет!

Чем же уникален оргтрудовский 
Дом культуры?

- Наше миссия - искать и раскрывать 
таланты любого ребенка, - делится се-
кретом успеха Сергей Артемьев. - А для 
этого очень важны условия, в которых 
занимаются наши воспитаники. Ведь 
именно в раннем возрасте мы должны 
заложить в них основы патриотизма и 
творчества. И все это происходит, в том 
числе, и в Домах культуры. Мы увере-
ны, что именн наши дети сделают этот 
мир лучше.

Самому Артемьеву тоже повезло в 
свое время с педагогами.

- В 11 лет мой учитель музыки Лари-
са Рудольфовна Семина, которая в по-
следствии стала моей «музыкальной» 
мамой, привела меня на прослушива-

ние в капеллу мальчиков при Центре 
хоровой музыки, - вспоминает он. - Там 
я обучался под руководством моего 
учителя и наставника, Заслуженного 
артиста РФ, профессора Эдуарда Ми-
трофановича Маркина. В капелле мне 
также повезло с моим педагогом по 
фортепиано Лялей Юрьевной, которая 
вложила в меня талант музицирова-
ния. В педагогическом университете 
продолжил развиваться, как музыкант, 
благодаря неравнодушным и очень 
талантливым педагогам...

Сотрудники ДК под руководством 
Сергея Артемьева не только сохра-
няют и развивают народную тради-
ционную культуру, но и поддержи-
вают любительское художественное 
творчество, а также внедряют совре-
менные, новаторские инициативы и 
проекты.

- Благодаря личному участию каж-
дого члена творческой команды Дома 
культуры, - продолжает Артемьев, 
- мероприятия нашего культурного 
пространства пользуются большим 
успехом не только среди жителей 
микрорайона, зрителей из областного 
центра и других городов Владимир-
ской губернии. К нам приезжают из 
Камешкова, Коврова, Радужного, Вла-
димира, не говоря уже о близлежащих 
Боголюбове, Садовом, Новом, Лесном.

В декабре 2023 года в преддверии 
новогодних праздников творческая 
команда Дома культуры провела для 
жителей и гостей микрорайона впер-
вые новый городской новогодний фе-
стиваль «В гостях у Бабы-Яги». Жители 

микрорайона смогли всей семьей 
насладится новым форматом улич-
ного фестиваля. В мае текущего года 
совместно с Домом Дружбы народов 
впервые в микрорайоне с аншлагом 
прошел новый фестиваль «Вклад мно-
гонационального советского народа в 
великую Победу».

Вообще, в 2023 году Дом куль-
туры стал центром фестивального 
движения. На его базе проходит 14 
конкурсов и фестивалей.

• фестиваль душевной музыки «Бал 
шансона»;

• фестиваль бардовской музыки 
«Серебряные струны»;

• рок-фестиваль «Орг-рок»;
• открытый региональный патри-

отический конкурс «Правнуки Побе-
ды»;

• открытый городской конкурс 
эстрадной песни «Art voice»;

• ежегодный фестиваль памяти 
учителя Ларисы Семиной «SЁминор»;

• детский фестиваль «Игромания»;
• открытый городской конкурс кра-

соты и таланта «Юная леди»;
• семейный фестиваль «Праздник 

клубники»;
• фестиваль фольклорной музыки 

«Душа России»;
• фольклорный фестиваль «Яблоч-

ный спас»;
• фестиваль юных талантов «ART-

мосфера».

- 2025 год для Дома культуры 
будет юбилейным. Будем отмечать 
100-летие культурной жизни микро-
района областного центра, - подыто-
жил Сергей Артемьев.

 ДОМ КУЛЬТУРЫ 
МИКРОРАЙОНА ОРГТРУД 
ГОТОВИТСЯ К СТОЛЕТИЮ
 Его руководитель 
- Сергей Артемьев 
всего за несколько лет 
превратил обычный 
сельский клуб в лучший 
городской Дом культуры 
Владимирской области



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ 5ВЛАДИМИР ПРОМЫШЛЕННЫЙ

Мы встретились с Павлом Игореви-
чем на предприятии, которым он ру-
ководит. Завод имеет свою непростую 
историю, которая неоднократно стано-
вилась центром внимания областных 
СМИ. 

В 2022 году завод «СТЭС-Владимир» 
приобрела московская компания «На-
витэс». Именно Павлу Игоревичу новые 
собственники завода доверили управ-
ление уникальным предприятием. 

- Надо отдать должное конкурсному 
управляющему, благодаря которому 
с осени 2018 года и на протяжении 
четырех лет завод продолжал функци-
онировать, - рассказывает Павел Соло-
махин. – Да, к сожалению в основном 
цехе работала только одна производ-
ственная линия, другая вынуждено ста-
ла донором для рабочей линии, но это 
позволило предприятию держаться на 
плаву все это время. 

Сегодня на предприятии работают 
обе линии, и это стало возможным 
благодаря тому, что новые собственни-
ки предприятия сделали многомилли-
онные инвестиции в восстановление 
простаивавшего оборудования.

Распорядок дня молодого, энер-
гичного директора весьма насыщен. 

- Ежедневно, в 8-30 мы проводим 
производственное совещание в адми-
нистративно-бытовом комплексе, рас-
сматриваем все вопросы, проблемные 
моменты, которые возникли за про-
шедшие сутки, - делится наш собесед-

ник. – Производство работает кругло-
суточно, один день простоя стоит очень 
дорого, поэтому мы должны мгновенно 
реагировать на любые проблемы. 

Линейка продукции осталась преж-
ней. Завод продолжает выпускать 
уникальную для российского рынка 
продукцию – изделия из пеностек-
ла. Это жёсткий теплоизоляционный 
материал с закрытой ячеистой струк-
турой, полученный из вспененного 
стекла. Из этого материала на специ-
альных станках формируют теплоизо-
ляционные плиты или фасонные из-
делия, имеющие сложную геометрию. 

Практически в ежедневном режи-
ме Павел Игоревич обходит каждый 
участок производства. 

- Смотрю как идут наши ключевые 
операции, нет ли простоев, анализи-
рую заполняемость складов, - рас-
сказывает директор. – Признаюсь, 
поначалу, как только приехал сюда 
в октябре 2022 года, было непросто. 
Собственники и инвесторы предприя-
тия возлагали на меня, как опытного 
управленца, большие надежды, ко-
торые нужно было оправдать. Пол-
года  ушло на то, чтобы досконально 
изучить предприятие. Теперь оно для 
меня – как родное, знаю его, как свои 
пять пальцев.

Много времени занимает работа с 
поставщиками сырья и покупателями 
продукции предприятия. Многие по-
ставщики сырья – из Владимирской 
области: Гусь-Хрустального, Мурома. 

- Наш продукт создается из битого 
стекла определенного сорта, поэтому 
сотрудничаем со стекольщиками на-
шего региона, - рассказывает Павел 
Соломахин. – Кроме того, закупаем 
для упаковки своей продукции кар-
тонную тару, которая производится 
предприятием из Лакинска. 

Изделия из пеностекла, выпускае-
мые компанией «Навитэс», включены 
Министерством промышленности и 
торговли России в перечень высоко-
технологичной продукции, приори-
тетной для импортозамещения. Ос-
новными ее потребителями являются 
предприятия нефтегазовой промыш-
ленности - Газпром, Транснефть, Сибур, 
Новатэк, Роснефть, Лукойл. Также про-
дукция используется организациями 
из сферы ЖКХ.

Сформированы и планы на бу-
дущее. Пройдет немного времени и 
завод приступит к строительству до-
полнительных складов – уникальная 
продукция пользуется большим спро-
сом. 

- За нашей продукцией ежедневно 
приезжают десятки фур со всей стра-
ны, - продолжает директор. – Покупа-
тели предъявляют очень высокие тре-
бования к качеству нашей продукции. 
Вот и сейчас на предприятии находят-
ся представители одной из компаний, 
которые лично тестируют качество 
отгружаемой продукции. 

Кроме руководства предприятием, 
Павел находит время и на обществен-
ную деятельность: участвует в общего-
родских мероприятиях, участвует в сбо-
ре помощи для земляков, защищающих 
Родину в ходе СВО.  Пожелаем директо-
ру успехов во всех его начинаниях!

ПАВЕЛ СОЛОМАХИН:  
ЗА НАШЕЙ ПРОДУКЦИЕЙ ЕЖЕДНЕВНО  
ПРИЕЗЖАЮТ ДЕСЯТКИ ФУР СО ВСЕЙ  СТРАНЫ
Стабильно работающие предприятия – основа эконо-
мики города. Сегодня наш короткий репортаж – о заво-
де «Навитэс» и его руководителе Павле Соломахине. 

ПАВЕЛ ИГОРЕВИЧ СОЛОМАХИН

Родился в 1995 году во Владимирской области. Окончив 
школу поступил в Российский государственный социальный 
университет, специальность «Государственное и муниципаль-
ное управление». 

Еще до окончания ВУЗа стал работать в органах местного 
самоуправления: в 2013-2014 гг. - ведущим специалистом 
управы района, в 2014-2015 гг. - главным специалистом 
управы района, позднее - помощником депутата Московской 
городской Думы. Поступил в магистратуру Российская ака-
демия народного хозяйства и государственной службы при 
президенте Российской Федерации, которую окончил в 2019 
году.  В 2020 -2021 гг. работал в префектуре Северного адми-
нистративного округа города Москвы. 

В 2021 году был директором «Центра спортивной подготов-
ки сборных команд Республики Коми». 

С конца 2021 года в течение года занимал должность со-
ветника руководителя «Государственной комиссии Российской 
Федерации по испытанию и охране селекционных дости-
жений» при Министерстве сельского хозяйства Российской 
Федерации. Трудился в качестве исполнительного директора 
в «Благотворительном фонде помощи попавшим в трудные 
жизненные ситуации имени Яны Поплавской». 

С ноября 2022 года руководит обособленным подразделе-
нием ООО «Навитэс» в городе Владимир - заводом по произ-
водству пеностекла. 

Активно занимается спортом – играет на позиции нападаю-
щего в одной из любительских хоккейных команд Владимира. 

Женат, есть ребенок, проживает с семьей в нашем городе. 



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ6  КАЛЕЙДОСКОП

ЮБИЛЕЙ

В ЦЕНТРАХ ОТДЫХА 
«ИКАР» И «ДРУЖБА»  
ПРОДОЛЖАЮТСЯ 
ЧЕТВЁРТЫЕ СМЕНЫ

Не ошибемся, если скажем, что Эльвира Вик-
торовна - одна из самых ярких и активных обще-
ственниц нашего города. Она - коренная влади-
мирка, родилась незадолго до начала Великой 
Отечественной. Папа был кадровым офицером, с 
первых дней войны его забрали на фронт.

Эльвира Викторовна помнит, как встречали 
День Победы. Погода стояла в этот день холод-
ная, все бежали на площадь (современная пло-
щадь Ленина) и кричали друг другу: «Победа, 
Победа!». Но это была Победа «со слезами на 
глазах…» - именно в этот день Эльвирина мама 
Анна Васильевна получила похоронку на мужа...

В послевоенные 1946-1947 годы бушевал 
страшный голод, спасением стала лишь школь-
ная столовая, где детям ежедневно выдавали 
миску картошки. После окончания учебного за-
ведения Эльвира Викторовна повстречалась со 
своим будущим супругом Вячеславом Иванови-
чем и совсем скоро сыграли свадьбу.

Супруги Осиповы вместе уже 63 года. Их 
семья награждена медалью «За любовь и вер-
ность». Главное их богатство - двое детей, трое 
внуков и правнук. «Мы очень гордимся нашим 
Алешей!» - восклицает Эльвира Викторовна. Сын 
Алексей - заслуженный работник культуры, жи-
вет в Москве, трудится в народном коллективе 
«Ансамбль русской народной песни «Чебатуха».

Владимирцы старшего поколения знают 
Эльвиру Осипову как руководителя ДК «Точ-

маш», а в 1996 году она основала клуб «Вете-
ран» Октябрьского района. Благодаря ее иници-
ативе и энергии члены клуба – ветераны войны 
и труда - находят поддержку, понимание и новых 
друзей. Клуб «Ветеран» - это место, где всегда 
кипит жизнь. Здесь постоянно проводят встречи 
с интересными людьми, литературные вечера, 
посиделки за чаем. Представители старшего 
поколения поют песни, с удовольствием занима-
ются рукоделием: вяжут, мастерят из подручных 
материалов, делятся садово-огородными прему-
дростями и фирменными рецептами.

85-летний юбилей Эльвира Викторовна от-

мечала с членами своей организации во Влади-
мирской областной библиотеке для детей и мо-
лодежи. Поздравить Эльвиру Осипову, пожелать 
ей крепкого здоровья, бодрости духа, несконча-
емого счастья и благополучия, пришли десятки 
людей - от руководителей высокого ранга до 
малышей «подшефного» детского садика.

Среди первых лиц города были - первый за-
меститель главы администрации города Денис 
Егоров, заместитель главы администрации горо-

да Елена Запруднова, начальник управления по 
связям с общественностью и СМИ Юлия Жиряко-
ва, депутаты Совета народных депутатов Лариса 
Пышонина и Андрей Степанов.

Также Эльвира Викторовна получила по-
здравления от депутатов Законодательного 
собрания, членов Совета Федерации, представи-
телей партии «Единая Россия», членом которой 
является уже много лет.

- ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ВЛАДИМИРСКОГО КЛУБА «ВЕТЕРАН»
85 ЛЕТ ОТМЕТИЛА ЭЛЬВИРА ОСИПОВА
Поздравить юбиляршу пришли первые лица города и области

В лагере «Икар» смена носит название «Проф 
Успех: культурный код», она продлится с 13 до 
23 августа и будет направлена на знакомство 
детей и подростков с миром современных про-
фессий сферы культуры и искусства.

Смена в лагере «Дружба» проходит с 12 
по 16 августа и стала военно-патриотической. 
Юные владимирцы объединились под эгидой 
учебно-методического центра военно-патри-
отического воспитания молодежи «Авангард» 

Владимирской области при содействии Ро-
кот-Центр33.

Участниками смены стали 100 подростков 
в возрасте 14-17 лет из Владимира и области, 
в том числе попавшие в трудную жизненную 
ситуацию. В рамках смены предусмотрены лек-
ции, обучающие практические занятия (такти-
ческая медицина, военная топография, огневая 
тактическая подготовка, БПЛА), встречи с участ-
никами СВО, творческие мероприятия.



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ 7ГОРДОСТЬ ЗЕМЛИ ВЛАДИМИРСКОЙ

Чемпионка Европы и России по кикбоксингу Елена Охапкина 
рассказала о том, как удалось достичь успеха на спортивном 
поприще, а также о своих увлечениях вне спорта.

КАК ВСЕ НАЧИНАЛОСЬ
Я попала в спорт в пять лет. Мои родители отда-

ли меня в секцию тхэквондо за компанию с братом. 
Ему необходимо было заниматься спортом по ре-
комендации терапевта, а меня привели в спортзал, 
чтобы просто дома одна не сидела. Первый вопрос 
тренера, который меня принимал: «Не будет ли она 
мешаться?» Я была самая маленькая в группе, да к 
тому же и единственная девочка.

На меня долго не обращали внимания. Тренер 
был из Кореи, с ним был его переводчик. И пере-
водчик стал ставить мне удар. Его имя И Ен Ман, он 
и стал моим первым тренером! В 7 лет начала вы-
ступать на соревнованиях, каким-то образом полу-
чилось сразу побеждать, стала капитаном команды. 
Но наша секция закрылась, и меня отдали в другую. 
И тут отношения с тренером, увы, не сложились. Он 
кричал на меня, я стала бояться выходить на корт. И 
за три года у меня была всего одна победа... Кстати, 
в тот раз соревновалась с мальчиками, потому что в 
то время детям в тхэквондо так разрешалось.

После тренировок часто плакала, и в какой-то 
момент мама сказала: «Ты больше туда не пой-
дешь!» Но мой организм уже привык к трениров-
кам. Я ходила в парк, звала с собой папу. У нас была 
специальная подушка для тренировок, по которой 
надо бить (она называется макивара), и я «била» 
папу. У меня был довольно сильный удар, папе это 
скоро надоело. Он отдал меня в секцию по тайско-
му боксу. Но родители поставили жесткое условие: 
ты не должна вставать в спарринги, а только бить 

грушу, потому что тайский бокс - это гораздо жест-
че, чем тхэквондо.

ПРО ПОБЕДЫ
Но у меня стало все хорошо получаться, я 

все-таки начала вставать в спарринги и побеж-
дать спарринг-партнеров. В 15 лет поехала на 
всероссийские соревнования по тайскому боксу 
«Кубок содружества». Это были первые масштаб-
ные соревнования в моей жизни, и я их выиграла! 
В следующем году тоже удалось победить. После 
этих двух побед глава федерации тайского бокса 
Владимирской области Михаил Викторович Ильин, 
у которого очень хотела заниматься, взял меня к 
себе. На второй год мы решили принять участие в 
соревнованиях в ЦФО по кикбоксингу. Мне было 
17 лет. Мы выиграли ЦФО, а через несколько меся-
цев на первенстве России в Якутске прошли отбор 
в сборную России, выиграв два боя. И еще через 
полгода полетели на первенство Европы по юни-
орам в Черногорию. Мой личный тренер Михаил 
Викторович — не только наставник, но друг, и вто-
рой отец. Подготовка к боям начинается еще за ме-
сяц до соревнований. Михаил Викторович настра-
ивает меня на победу психологически, разбирает 
все мои бои, исправляет ошибки.

… В Черногорию летела с президентом федера-
ции кикбоксинга Владимирской области Карамху-
доевым Ферузом Назархудоевичем. У меня были 
три боя - со спортсменками из Греции, Сербии и 
Польши. Феруз Назархудоевич тоже умеет на-
строить на победу! В конце стала думать о том, что 

тяжело, что немножко устала. Когда Феруз Назарху-
доевич увидел это, он ударил меня по шлему, облил 
водой и сказал: «Иди!» и еще добавил, что, если не 
пойду, то он не даст мне звание Мастер спорта. Сей-
час вспоминаю об этом с улыбкой, но тогда - очень 
мотивировало!

А когда мы стояли на разминке, прямо за мной 
сидела моя будущая соперница со своими трене-
рами и он мне сказал: посмотри, как ты стоишь, она 
на тебя смотрит покажи, что российские спортсме-
ны - самые сильные! Бой был тяжелый, баллы один 
в один, но мне удалось показать, что наши спорт- 
смены, действительно, сильнейшие соперники! 
Могу сказать, что это был мой «звездный час». Как 
ребенок, выросший в тхэквондо, у которого полу-
чалось что-то в раннем детстве, а потом было мало 
побед, Европа мне и не снилась. У меня была мечта 
в детстве выиграть чемпионат России, но никогда 
не думала, что выйду на уровень международных 
соревнований.

Через месяц - Всероссийские соревнования в 
Екатеринбурге, опять победа. Поехали на отбо-
рочные соревнования на чемпионат России среди 
женщин 18-40 лет в городе Твери. Первый чемпи-
онат во взрослой категории тоже выиграла, несмо-
тря на то, что была самой молодой спортсменкой в 
своей категории.

В конце 2022 года победила в международных 
спортивных соревнованиях в Кемерово, потом в 
конце того же года - Кубок России, как отбор в но-
вую сборную. И в 2023 году в декабре  одержала 
победу в Чемпионате России. Каждая победа дает-
ся нелегко, она требует максимальной самоотдачи 
и концентрации, ежедневных тренировок. На побе-
ды меня вдохновляют и настраивают мои родите-
ли, друзья и близкие люди.

ПРО УВЛЕЧЕНИЯ
...Мне было 16 лет, когда раздался звонок, и мне 

предложили пройти кастинг в модельное агентство. 
Я - довольно легкий на подъем человек. Прошла ка-
стинг, обучение 9 месяцев и уже как модель стала 
принимать участие в творческих и коммерческих 
съемках. Совмещая это со спортом, довольно часто 
приходилось замазывать для съемок синяки, осо-

бенно на ногах. Колготки не спасают. Иногда из-за 
травм бывает не совсем удобно ходить на каблу-
ках, но я терплю, я работаю...

После окончания спортивной карьеры хотелось 
бы работать по специальности. Учусь в президент-
ской академии Владимирском филиале РАНХиГС 
по специальности «Управление персоналом». Вы-
брала это направление, потому что люблю взаи-
модействовать с людьми. Да и навык управления у 
меня тоже есть - сейчас тренирую детей: веду пер-
сональные тренировки, иногда помогаю тренеру 
- заменяю его, когда он уезжает на соревнования 
и в отпуск.

Кроме спорта очень люблю читать. Как ни 
странно, до 11 класса читать не любила, хотя и выи-
грывала различные Олимпиады по русскому языку 
и литературе. Потом затянуло чтение. И сегодня 
моя любимая книга - «Атлант расправил плечи». 
Еще одно увлечение - игра на синтезаторе. Ког-
да-то училась в музыкальной школе. Пишу стихи, 
показывала свои стихотворения преподавателям, 
они достаточно высоко их оценили и, может быть, 
когда-нибудь, в далеком будущем выпущу свой 
сборник стихов...

Еще одно «увлечение» - мой кот Кумыс. Он 
очень похож на меня: выглядит серьезным и даже 
немного опасным, а на самом деле — милый и ла-
сковый.

У меня замечательные друзья. Есть также три 
подруги из сборной России, мы называем наш ми-
ни-коллектив «квадрат». Нас в нем четверо: я из 
Владимира, а также девушки из Москвы, Крыма и 
Ярославля. Мы все абсолютно разные, работаем в 
разных сферах, но всех нас объединил кикбоксинг, 
и вот уже третий год мы во ежедневно общаемся 
в соцсетях.

Звание «Гордость Земли Владимирской» для 
меня означает, что иду по правильному пути и все, 
что делала, было не зря. Благодаря Моим тренерам 
Михаилу Викторовичу и Ферузу Назархудоевичу, 
выигрываю бои еще до того, как выхожу на ринг. А 
на ринге уже просто всё это подтверждаю.

ИДУ ПО ПРАВИЛЬНОМУ      
ПУТИ!
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Также все три дня на фестивале 
работает книжная ярмарка, в которой 
примут участие более 100 издательств 
со всей России — значительно больше, 
чем в предыдущие годы. Междуна-
родный статус фестиваля поддержит 
делегация из Республики Беларусь.

В пятницу состоялось торжествен-
ное открытие «Китовраса». С привет-
ственным словом ко всем гостям фе-
стиваля обратилась заместитель главы 
администрации города Елена Запруд-
нова. Она подчеркнула, что книжный 
фестиваль для Владимира - драйвер 
развития и создания комфортных ус-
ловий для жителей и туристов, точка 

притяжения владимирцев всех воз-
растов. Елена Запруднова отметила, 
что для города почётно быть площад-
кой такого масштабного культурного 
события, и поздравила всех участни-
ков и гостей фестиваля с открытием 
настоящего книжного праздника.

Организаторами фестиваля вы-
ступили Владимирская областная 
научная библиотека, Владимирская 
областная библиотека для детей и 
молодёжи, Владимирская областная 
библиотека для слепых и Российская 
государственная детская библиотека 
при поддержке Министерства культу-
ры Владимирской области.

В этом году хэдлайнерами фестива-
ля станут Татьяна Толстая, Александра 
Маринина и Татьяна Дашкевич, кото-
рая приедет из Республики Беларусь. 
Творческие встречи пройдут и с моло-
дыми авторами — Надей Алексеевой, 
Антоном Секисовым, Асей Демиш-
кевич и др. Запланировано участие 
Яны Поплавской, Макима Кронгауза и 
Татьяны Соловьевой. Отдельный блок 
мероприятий будет посвящён детям 
и организован Российской государ-
ственной детской библиотекой. С пол-
ной программой можно ознакомиться 
на сайте «Китовраса» по этой ссылке: 

ПУШКИНСКИЙ БУЛЬВАР:  
РАЗДОЛЬЕ ДЛЯ КНИГОЛЮБОВ 
В ЭТИ ВЫХОДНЫЕ
С 16 по 18 августа Пушкинский бульвар стал точкой притяжения для всех книголю-
бов города Владимира. В эти дни тут проходит книжный фестиваль «Китоврас». 2024 
год — четвёртый для проекта. Программа наполнена встречами с именитыми писа-
телями, презентациями горячих новинок книжного мира, творческими мастер-клас-
сами, играми на литературную тему, лекциями, дискуссиями, открытыми чтениями, 
театральными выступлениями и концертной программой.

В этом году праздничные меро-
приятия по случаю Дня города Вла-
димира пройдут с 23 по 25 августа. 
Праздник развернется на нескольких 
городских площадках. Будут задей-
ствованы Дом культуры молодежи, 
площадь у стадиона «Торпедо», Те-
атральная площадь, Спасский холм, 
улицы Девическая, Гагарина, Георги-
евская, Пушкинский бульвар, сквер 
«Липки», площадь у городского Двор-
ца культуры. Праздничные мероприя-
тия пройдут в парке культуры и отды-
ха «Добросельский», в Центральном 
парке, парке «Дружба». Главная сцена 
праздника, традиционно будет распо-

ложена на Соборной площади. 

В пятницу, 23 августа в ДК моло-
дежи пройдет торжественная цере-
мония занесения на Доску почета 
лучших предприятий, организаций и 
учреждений, их работников и жите-
лей города. 

Основные мероприятия пройдут в 
субботу, 24 августа, в полдень. В это 
время на главной сцене состоится 
торжественное открытие Дня горо-
да-2024, который в этом году пройдет 
под девизом «Мой город – моя се-
мья!» Вечером на главной площадке 

пройдет кавер-фестиваль с участием 
групп из Москвы и Владимира. В тот 
же день на многочисленных площад-
ках праздника пройдут познаватель-
ные, увеселительные и спортивные 
мероприятия. 

В воскресенье, 25 августа, на пло-
щади у ГДК пройдет традиционный 
народный праздник «День улицы 
Горького».

Подробная афиша будет разме-
щена в социальных сетях и на сайте 
администрации города Владимира. 
Приходите на праздник!


